

Pregunta nº 1

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El Plan Estratégico de Turismo 2024-2027 ha satisfecho lo que pudiéramos establecer como su “paso del ecuador”; considerando que los objetivos fijados por el mismo están, por tanto, a mitad de recorrido y deberían encontrarse en un estado de avance sostenido, considerando también que el propio Plan Estratégico de Turismo fijaba como hitos para la evaluación del progreso hacia esas metas la elaboración de documentos de evaluación y planificación anual y considerando, finalmente, que muchos de los proyectos incardinados dentro de los cuatro programas con la calificación de prioridad “Muy alta” o “Alta” se encuentran bien en estado embrionario bien no se ha comenzado tan siquiera a trabajar en ellos, parece oportuno hacer una reflexión sobre los objetivos fijados en ese Plan Estratégico.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al presidente de la Comisión, para que sea contestada por el alcalde en la sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento que se celebrará el 27 de octubre, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué valoración hace el alcalde de las acciones llevadas a cabo hasta la fecha con respecto a los diferentes proyectos que recoge el Plan Estratégico de Turismo de Valladolid? ¿Estima en este momento una revisión de los mismos acorde a la situación en la que se encuentran?
2. ¿Cree oportuna la modificación de los objetivos apuntados por él mismo en cuanto a pernoctaciones, número de visitantes y estancia media hotelera?

Valladolid, a 24 de octubre de 2025



Martín Fernández Antolín
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE